

いじめ早期発見にSTOPitの導入を

山岡 幹雄議員



現時点では導入の予定はない

教育部長



▲いじめ通報アプリの仕組み

問 STOPit（ストップイット）は、中学生がいじめ相談を担当者と手軽に出来て、中学生の悩みを早期発見及び適切な初期対応ができるアプリである。千葉県柏市では、このアプリの導入で、1カ月相談件数22件、重大な事案が1件、緊急な事案が12件と結果が出ている。このアプリの導入は。

答 現時点では導入の予定はないが、近隣市町村の状況及び活用方法について確認をしたい。

問 駅前広場と主要道路の整備計画は

問 日比野駅について、今回7人の総代から駅に對する要望があったが、その対応は。

答 要望内容については、名鉄に伝えていく。駅周辺整備計画は現時点では無い。

問 東海北陸自動車道と伊勢湾岸自動車道を結び計画の一宮西港道路及びインター完成後の対応は。

問 県は、リニア開業効果が及ぶ名古屋から40分交通圏の形成と、広域道路網の整備が必要であると計画している。市の計画は。

答 リニア中央新幹線の事業計画に伴い、関係機関の考え方を聞き、方針を定める。

●市自治基本条例制定後は

その他の質問

答 主要幹線道路の経路などが具体的に示された場合、適時適切に都市計画マスタープランを見直す。



▲7人の総代が要望した名鉄日比野駅の現状